



特集

ながしま × スポーツ

～第2号 チアダンス～



笑顔はじけるダンスを披露

たくさんの人を笑顔に

チアダンスはアメリカで

フットボールチームを応援す

るために誕生しました。競技

者の笑顔や迫力ある演技に

よって見る人を元気にし、ま

た競技者自身も元気になれる

スポーツで、映画やドラマの

影響で注目されました。

長島町チアダンススポーツ

少年団は、平成31年度から活動を開始。代表を務める濱田理絵さんは「1年前から外部講師を招いてのワークショップを開催し、活動の準備を始めた」と当時のことを話します。

練習では息の合った笑顔は

じけるダンスを披露。見に来ていた保護者らを魅了します。

団員の堀元優杏さん(小6)

は「テレビで見てチアダンスを始めたみたいと思った。練習をして大会に出て、たくさんの人

を笑顔にできるのが楽しい」と笑顔で話します。

チアダンスは何かをする」と笑顔で話します。

一人でも多くの人を笑顔にすることを応援したり、誰かを元気にしてたりするスポーツです。るために、長島町チアダンススポーツ少年団は今日も笑顔で踊っています。



上手に踊れるように練習

長島町チアダンス スポーツ少年団

チーム紹介

[団員] 19人(4歳~小学6年)

[練習] 毎週火・木曜日 午後6時~7時30分

※大会前は練習が増えます。

[代表] 濱田理絵

問い合わせ先
町教育委員会社会教育課
☎(88)6500



長島町チアダンススポーツ少年団の団員